
今年度の入学式を４月６日（木）に行いました。２４名の１年生がこの新篠津中学

校の生徒の仲間入りをしました。新篠津村長 東出 輝一様をはじめとするたくさんの

来賓の皆様や、地域の方々、ご家族に見守られる中、担任の村本先生から名前を呼ば

れる場面では、大きな声で返事をしていました。大塚 悠生生徒会長からの歓迎の言

葉、に続き、新入生代表が立派な誓いを述べてくれました。その後、歓迎の合唱、音

楽部によるアトラクションと続きました。

中学校の３年間は心も身体も大きく変化する時期です。一緒に生活する仲間はもち

ろんのこと、先輩や先生方と、この新篠津中学校を舞台に、大きな成長を遂げてほし

いと思います。

自分なりの夢を見つけ、頑張ることを見つけ、毎日を充実させていくことが大切で

す。３年後には、多くの知識と教養を身につけ、心豊かでたくましい人となり、世の

中に貢献できる人となって卒業していくことを楽しみにしています。

７日（金）の午後 「対面式～新入生オリエンテーション」が、行われました。１年生が不安なく中、

学校生活を送ることができるようにと、学校行事・生徒会組織・部活動の紹介をしました。

特に部活動紹介では、それぞれの部が楽しい企画を考え 「ぜひ私たちの部へ入部を！」アピールし、

ました。下には各部１枚ということで写真を掲載しましたが、１枚では伝えきれないくらい工夫された

内容の発表でした。

１年生は、部活動に多くの期待を抱いているようです。ぜひ、部活動での活躍にも期待しています。

学校での通信やホームページなどでの「個人情報の取り扱い」について、中学校の

「個人情報の保護に関する方針」をお伝えするとともに、同意書の提出をお願いしてい

るところです。

村でも、生徒たちの活動を多くの方にお知らせするため、今まで同様、広報誌「新しのつ」等で紹介していきた

いと学校に連絡がありました。しかしながら、個人情報の取り扱いの観点から、写真や氏名を掲載されたくないと

いう方がいらっしゃいましたら、中学校又は教育委員会(57-2111)まで連絡いただければと思います。



前川 茂校長先生（江別市立江別第二中学校より）

この度、隣町、江別にあります江別第二中学校よりお世話になることになりまし

た前川 茂と申します。校長室からは、ここ数日、豊潤の大地を赤く染めて沈む夕陽

が見えています。私は、今、そんな新篠津地に立つ、伝統と風格に満ちた新篠津中

学校に赴任して大きなやり甲斐と強い責任を感じています。脈々と受け継がれてき

た「真理 「友情 「創造 「友情」の教育目標のもと、一人ひとりの生徒が希望」、 」、 」、

に満ちた眼差しで、中学校生活を過ごし、自信を持って未来へと中学校を巣立っていくことができ

るように校長として全力を尽くして参ります。今後何かと保護者、地域の皆様には、御支援をいた

だくことかと思いますが、どうぞよろしくお願いします。

菅 大典先生（恵庭市立柏陽中学校より）

まだ温泉（ゴルフ場のほうです）ができたばかりのころから、時々新篠津で温泉

につかり米や野菜を買って帰るのを楽しみにしていました。空知で生まれた私は水

田の風景を見るとほっとするのですが、これは「未来の実りを実感する」本能的な

感覚かもしれません。

中学生もまた「未来」そのものと思います。時を経てこの地に勤め、微力ながら

そのことに関われることに、ただ感謝しております。どうぞよろしくお願い致します。

石﨑 博子先生（喜茂別町立喜茂別中学校より）

この度、後志管内の喜茂別中学校から異動して参りました、石﨑 博子です。教員

生活９年目になりました。新篠津中学校へ来ることが決まってから、ドキドキしな

がら毎日を過ごしてきましたが、着任式で生徒のみなさんに会いし校歌を聞いた

時、今までの不安が吹っ飛びこれからの生活が楽しみになりました。わからないこ

とだらけではありますが、１日も早く新篠津中学校に慣れ、生徒のみなさんとたく

さん勉強し、たくさん笑って過ごしていきたいと思います。よろしくお願いいたします。

加納 わかな先生（北海道釧路江南高等学校より）

このたび、遠く離れた釧路管内の北海道釧路江南高等学校より赴任いたしました、

養護教諭の加納 わかなと申します。

まだ凍えるような寒さが続いていた釧路を離れ新篠津の土を踏んだ時、きれいな空

気と大きく広がる大地にとても感動しました。

この豊かな新篠津の大地で働ける喜びを噛みしめつつ、生徒の皆さんはもちろん保

護者・地域の皆さま方とともに、心も身体も健康な生徒の育成を目指し、全力で頑張っていきたい

と思います。これからどうぞよろしくお願いいたします。

神尾 学事務職員（恵庭市立松恵小学校より）

この度の人事異動により、恵庭市の松恵小学校より赴任してきました事務職員の

神尾です。私が、浜益村や江別市に住んでいた頃、新篠津村には、家族でパークゴ

ルフをしたり、温泉に入ったりしによく遊びに来ていました。思い起こせば、初め

て、ゴルフのランドをしたのもこの地でした。何か、運命的なものを感じます。

この新篠津村は、自然に恵まれ、大変素晴らしいところです。お米や野菜など美

味しい食べ物がたくさんあり、大変楽しみにしています。

最後に、一日も早く職場に慣れ、新中の子どもたちのために頑張っていきたいと思いますので、

どうぞよろしくお願い致します。

近藤 裕介先生＜学習支援員＞

４月から新篠津中学校で学習支援員として勤務しています。今年の３月に北翔大

学スポーツ教育学科を卒業しました。専門スポーツは小学校３年生から続けてきた

サッカーですが、スポーツもオールラウンダーにできるのが私の長所です。地元は

朝の連続テレビ小説でおなじみ「マッサン」の撮影舞台となった余市町です。

社会人１年目ということで迷惑をかけてしまう場面があると思いますが、自分ら

しく明るく元気に一生懸命頑張りたいと思いますので、これからよろしくお願いします。


